

LA CULTURE À PORTÉE DE CLICS!

S'évader par les livres. Rester chez soi, d'accord, mais tout en se cultivant! Pour permettre aux Audois-es de s'aérer l'esprit pendant le confinement, la Bibliothèque départementale de l'Aude a proposé toute une sélection de livres accessibles gratuitement en ligne. Des romans, des bandes dessinées, des livres d'art et d'histoire, et même des livres audio. Il y en a pour tous les âges et tous les goûts.

 Cette sélection est toujours disponible sur www.aude.fr/covid-19-je-reste-la-maison/je-lis



L'expo virtuelle de la collection Cérès-Franco. Initialement prévue le 11 avril, l'inauguration de la nouvelle exposition de la coopérative Cérès-Franco de Montolieu, *Les voleurs de feu*, a été reportée. Les amateurs d'art contemporain ont tout de même eu droit à un joli cadeau avec la mise en ligne de l'exposition sur le site de la coopérative. Pas moins de 440 toiles ou sculptures, provenant du fond de la célèbre galeriste, ont ainsi été dévoilées. Un avant-goût délicieux!

 À découvrir sur www.collectionceresfranco.com